
 

PROCES VERBAL

 

 

1. Approbation de l'ordre du jour et du procès
d'octobre 2021 : approbation à l'unanimité de l'ordre du jour et du procès
la réunion du Conseil d´École du 20 octobre 2021. 

 

2.  Fonctionnement du lycée

a. Cantine: Une présentation est faite sur l'audit réalisé avec "Menjadors Ecologics". En 
résumé, il est indiqué que :

- les portions servies aux élèves vont être ajustées,
- des menus d'hiver et d'été seront établis afin de pouvoir utiliser davantage de produits de 
saison,  
- les spécifications techniques des plats seront réécrites, 
- d'autres fournisseurs locaux seront recherchés,
- le modèle de cuisine sera révisé pour tenir compte de la diversité de la capacité d'accueil 
de l'école.  
 
Il est également noté qu'un comité se réunit chaque 
soulever toute question pertinente. 
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b. Règlement intérieur
intérieur pour l'adapter à ce qui a été demandé lors de la réunion précédente a été 

présentée. 

 

c. Contexte sanitaire 

Le contexte sanitaire depuis le début de l'année 

- 45 membres du personnel ont été testés positifs et ont dû être remplacés,
- 120 élèves ont été testés positifs, à l'exclusion des élèves confinés en raison d'un contact 
étroit. 
- L'équipe n'a été au complet (san
début de l'année scolaire,  
- En janvier, il y a eu jusqu'à 8 membres du personnel en 
Les masques seront obligatoires jusqu'à ce que la loi l'exige. Enfin, le modèle hy
distance et en présentiel, et son adéquation à chaque cours sont discutés. 

d. Cour de récré (maternelle)
sont expliquées et les prochaines étapes sont mentionnées. 

Question : Les bancs de la cour de récré peuvent
comme dangereux en raison de leurs bords et parce qu'ils sont en béton ? La réponse est 
que l'on réfléchira à ce qu'il faut en faire et où les placer

 

 

Règlement intérieur : la proposition de reformuler le point 3.3 du règlement 
intérieur pour l'adapter à ce qui a été demandé lors de la réunion précédente a été 

 

Le contexte sanitaire depuis le début de l'année scolaire est résumé en quelques chiffres :

45 membres du personnel ont été testés positifs et ont dû être remplacés,
120 élèves ont été testés positifs, à l'exclusion des élèves confinés en raison d'un contact 

L'équipe n'a été au complet (sans aucun congé de maladie) que pendant 2 jours depuis le 
 

En janvier, il y a eu jusqu'à 8 membres du personnel en congé de maladie en même temps.
Les masques seront obligatoires jusqu'à ce que la loi l'exige. Enfin, le modèle hy
distance et en présentiel, et son adéquation à chaque cours sont discutés. 

Cour de récré (maternelle) : les solutions proposées pour la cour de récré maternelle 
sont expliquées et les prochaines étapes sont mentionnées.  

: Les bancs de la cour de récré peuvent-ils être retirés car ils sont considérés 
comme dangereux en raison de leurs bords et parce qu'ils sont en béton ? La réponse est 
que l'on réfléchira à ce qu'il faut en faire et où les placer, mais dans un deuxième t
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: les solutions proposées pour la cour de récré maternelle 

ils être retirés car ils sont considérés 
comme dangereux en raison de leurs bords et parce qu'ils sont en béton ? La réponse est 

, mais dans un deuxième temps.  



 

 

3. PROJET d’établissement
envoyé en janvier "Projet d'établissement 2022
ont été définis.  

 

 

 

 

établissement : le projet pédagogique et les résultats du questionnaire 
Projet d'établissement 2022-2025" sont présentés selon les 4 axes qui 

: le projet pédagogique et les résultats du questionnaire 
" sont présentés selon les 4 axes qui 



 

 
Les représentants des parents ont été très positifs quant au travail effectué, aux axes et 
valeurs proposés.  
Le projet sera formalisé en mai. 
 
4. PERSPECTIVES 2022

Au cours de l'année scolaire 2022
total d'élèves sera de 630, dont 350 
primaire, deux professeurs
Les groupes de compétence continueront à exister en anglais et en catalan
Les élèves de TPS seront inscrits sur une liste d'attente et n'auront pas la 
ont des frères et sœurs déjà inscrits à l'école.
 
5. QUESTIONS 

a) État des équipements de la cour de récré et des jardinières verticales :
que les plantes et le système d'irrigation ont été changés. Toutefois, il est reconnu que le 
résultat n'est toujours pas satisfaisant et il est expliqué qu'une solution est déj
d'élaboration. 

b) Agenda des élèves : la possibilité d'avoir une version plus durable est évoquée. 
Les enseignants soulignent l'importance d'avoir un agenda physique qui encourage les 
élèves à prendre leurs responsabilités. Par conséquent, la possibilité de disposer d'un 
support numérique est exclue. 
En revanche, il sera envisagé d'utiliser du papier r
le règlement intérieur), voire d'étendre sa durée de vie à l'ensemble du cycle maternelle
primaire.  
 
c) Enseignants de maternelle
générale, il est expliqué que l'enseignant 
système de cycle devait être établi, la possibilité de garder le 
cycle pourrait être à nouveau soulevée.
 
d) Ratio d'élèves par classe
pas l'augmenter.  

e) Installation d'un auvent entre l'agora et la classe
économiques, l'installation n'est pas envisagée. Les enseignants de maternelle soulignent 
qu'ils vérifient les horaires des élèves et que, les jours de pluie, ils les adaptent pour pouvoir 
utiliser la cour de primaire ainsi que la salle 

f) Masques : la question de la difficulté causée par l'utilisation de masques pour 
l'apprentissage correct d'une langue et sa prononciation correcte est discutée. La possibilité 

Les représentants des parents ont été très positifs quant au travail effectué, aux axes et 

Le projet sera formalisé en mai.  

PERSPECTIVES 2022-23 

Au cours de l'année scolaire 2022-2023, 16 classes sont prévues, 2 par niveau. Le nombre 
total d'élèves sera de 630, dont 350 au Primaire. Comme il y aura 20 élèves de plus à l'école 

eurs supplémentaires seront engagés.  
pes de compétence continueront à exister en anglais et en catalan

Les élèves de TPS seront inscrits sur une liste d'attente et n'auront pas la 
ont des frères et sœurs déjà inscrits à l'école. 

uipements de la cour de récré et des jardinières verticales :
que les plantes et le système d'irrigation ont été changés. Toutefois, il est reconnu que le 
résultat n'est toujours pas satisfaisant et il est expliqué qu'une solution est déj

: la possibilité d'avoir une version plus durable est évoquée. 
Les enseignants soulignent l'importance d'avoir un agenda physique qui encourage les 
élèves à prendre leurs responsabilités. Par conséquent, la possibilité de disposer d'un 
support numérique est exclue.  
En revanche, il sera envisagé d'utiliser du papier recyclé, d'éliminer certaines pages (comme 
le règlement intérieur), voire d'étendre sa durée de vie à l'ensemble du cycle maternelle

Enseignants de maternelle : possibilité de garder le même pour tout le cycle : en règle 
iqué que l'enseignant change  chaque année. Il a été suggéré que si un 

système de cycle devait être établi, la possibilité de garder le même enseignant pour tout le 
cycle pourrait être à nouveau soulevée. 

d'élèves par classe : il y a un consensus avec le lycée pour maintenir le ratio et ne 

Installation d'un auvent entre l'agora et la classe : pour le moment e
économiques, l'installation n'est pas envisagée. Les enseignants de maternelle soulignent 
qu'ils vérifient les horaires des élèves et que, les jours de pluie, ils les adaptent pour pouvoir 
utiliser la cour de primaire ainsi que la salle de motricité.  

: la question de la difficulté causée par l'utilisation de masques pour 
l'apprentissage correct d'une langue et sa prononciation correcte est discutée. La possibilité 

Les représentants des parents ont été très positifs quant au travail effectué, aux axes et 
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. Comme il y aura 20 élèves de plus à l'école 

pes de compétence continueront à exister en anglais et en catalan.  
Les élèves de TPS seront inscrits sur une liste d'attente et n'auront pas la priorité, même s'ils 

uipements de la cour de récré et des jardinières verticales : il a été expliqué 
que les plantes et le système d'irrigation ont été changés. Toutefois, il est reconnu que le 
résultat n'est toujours pas satisfaisant et il est expliqué qu'une solution est déjà en cours 

: la possibilité d'avoir une version plus durable est évoquée.  
Les enseignants soulignent l'importance d'avoir un agenda physique qui encourage les 
élèves à prendre leurs responsabilités. Par conséquent, la possibilité de disposer d'un 

ecyclé, d'éliminer certaines pages (comme 
le règlement intérieur), voire d'étendre sa durée de vie à l'ensemble du cycle maternelle-

: possibilité de garder le même pour tout le cycle : en règle 
Il a été suggéré que si un 

même enseignant pour tout le 

: il y a un consensus avec le lycée pour maintenir le ratio et ne 

: pour le moment et pour des raisons 
économiques, l'installation n'est pas envisagée. Les enseignants de maternelle soulignent 
qu'ils vérifient les horaires des élèves et que, les jours de pluie, ils les adaptent pour pouvoir 

: la question de la difficulté causée par l'utilisation de masques pour 
l'apprentissage correct d'une langue et sa prononciation correcte est discutée. La possibilité 



 

d'utiliser des masques transparents a été évoquée, et l'école a
disposition.  

g) Stationnement et sécurité
les véhicules et les piétons soient plus conscients des dangers de passer devant l'entrée de la 
LFiP.  

h) Participation des familles dans les classes
contacter les enseignants et proposer des moyens d´intervenir à nouveau, comme les 
années précédentes. 

i) Journées de sensibilisation pour les élèves plus âgés
travaillée. L'objectif sera d'impliquer les élèves dans l'entretien des terrains de l'école et de 
les sensibiliser pour qu'ils donnent l'exemple. 

j) Nettoyage des voies publiques et des propriétés privées non clôtur
cette question a été discutée et des plaintes ont été déposées auprès d'Emaya pour 
intensifier le nettoyage de la zone.

k) Proposition de construction d'un parc public près de l'école
contacter directement la mairie de Palma.

l) Mise en ordre du matériel et des effets personnels
nombre de porte-manteaux ou d'ajouter une autre rangée. L'école étudiera la proposition.

m) Engagement envers la durabilité
cantine a déjà été consultée. 

n) Baccalauréat International
Baccalauréat International comme le font les autres écoles.

 

 

Secrétaire de séance

Amaia Santamaria

d'utiliser des masques transparents a été évoquée, et l'école a indiqué qu'ils en ont à 

Stationnement et sécurité : l'intention est exprimée de placer des lignes sur le sol afin que 
les véhicules et les piétons soient plus conscients des dangers de passer devant l'entrée de la 

des familles dans les classes : l'école explique que les parents peuvent 
contacter les enseignants et proposer des moyens d´intervenir à nouveau, comme les 

Journées de sensibilisation pour les élèves plus âgés : la proposition a été étudiée et sera 
travaillée. L'objectif sera d'impliquer les élèves dans l'entretien des terrains de l'école et de 
les sensibiliser pour qu'ils donnent l'exemple.  

Nettoyage des voies publiques et des propriétés privées non clôturées autour de l'école
cette question a été discutée et des plaintes ont été déposées auprès d'Emaya pour 
intensifier le nettoyage de la zone. 

Proposition de construction d'un parc public près de l'école : les parents sont invités à 
nt la mairie de Palma. 

Mise en ordre du matériel et des effets personnels : il est proposé d'augmenter le 
manteaux ou d'ajouter une autre rangée. L'école étudiera la proposition.

Engagement envers la durabilité : il est proposé de réutiliser les sacs de pique
cantine a déjà été consultée.  

Baccalauréat International : Pour le moment, il a été décidé de ne pas adopter le 
Baccalauréat International comme le font les autres écoles. 

Secrétaire de séance,     Président de séance

 

Santamaria      Alexandre Debarre
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ées autour de l'école : 
cette question a été discutée et des plaintes ont été déposées auprès d'Emaya pour 

: les parents sont invités à 

: il est proposé d'augmenter le 
manteaux ou d'ajouter une autre rangée. L'école étudiera la proposition.  

utiliser les sacs de pique-nique et la 
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Président de séance, 

Alexandre Debarre 


